OPTATIVAS 23-24

2° BACHILLERATO

Segunda Lengua Extranjera: FRANCÉS	Como algunos de vosotros tenéis la intención de diversificar y enriquecer vuestro currículum, cursar estudios superiores en el extranjero, completarlos, o conseguir un Erasmus, intentaremos conseguir un nivel B1 del idioma a lo largo de los dos cursos que conforman el Bachillerato. (Si fueseis principiantes, iremos a por el nivel A2.)
PROGRAMACIÓN, REDES Y SISTEMAS INFORMÁTICOS II	Esta optativa aborda el pensamiento computacional, los sistemas informáticos, las redes y los servicios en red desde un punto de vista crítico, responsable y solidario para hacer frente a los principales retos de una sociedad digitalizada.
DIBUJO ARTÍSTICO II	Se profundiza en los conceptos trabajados en el primer curso. Analizaremos obras de arte contemporáneo, (foto, vídeo, pintura, escultura e instalaciones). Se realizarán obras propias empleando estos medios. Utilizaremos el acrílico en obras pictóricas sobre lienzo o cartón. Trabajaremos el arte abstracto y figurativo en la pintura mural. Dirigida especialmente a los que quieran cursar Bachillerato Artísitico, Arquitectura o cualquier estudio universitario o de FP relacionado con el Diseño.
TRABAJO EXPERIMENTAL DE FÍSICA Y QUÍMICA	La materia pretende que el alumno se familiarice con el trabajo experimental mediante el conocimiento de técnicas y sus fundamentos. Busca estimular la reflexión que precede a toda investigación experimental, insertándola en el marco teórico, así como estimular la emisión de hipótesis, la predicción y el análisis y discusión de resultados. La materia es eminentemente práctica: el alumno hace uso de las TIC para emitir informes buscando información en fuentes adecuadas (como trabajan los científicos en cualquier laboratorio de investigación), trabajando los contenidos de las materias de 2º de Bachillerato.
DESCUBRIENDO NUESTRAS RAÍCES CLÁSICAS	Esta optativa te ayudará a entender mejor el mundo en el cual vivimos. Nuestra sociedad tecnológica hunde sus raíces en la antigüedad clásica, es decir, en el universo de los antiguos griegos y romanos. Por cierto, tecnología es una palabra griega. ¿Sorprendido? ¿Y si te digo que cibernético es una palabra con más de 2500 años y se refiere al arte de pilotar una embarcación? Y podríamos seguir con internauta, etc. Pero no solo estudiaremos etimología. Los referentes clásicos están presentes en la historia del arte y la literatura, el pensamiento, la política, la publicidad, la arquitectura, y un largo etcétera de campos. Para poder entenderlos, daremos un paseo por la mitología, las instituciones, la sociedad, y los hechos relevantes de la cultura grecolatina.
MATEMÁTICAS para las CCSS	Para el alumnado de Bachillerato Científico. Hay mucha oferta en la universidad donde puntúa tanto las Matemáticas II como las Matemáticas Sociales, y con esta optativa puedes sacar buena posición con poco esfuerzo, dado que las dos asignaturas tienen puntos comunes. http://innova.gva.es/documents/161863209/168447635/Tabla+de+Ponderaciones+2020/5bf7f12f-721a-4f96-9b10-31f53e829f0d

OPTATIVAS 23-24

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN II	La materia optativa Proyecto de Investigación tiene un eminente carácter práctico orientado a formar al alumnado en capacidades propias del conocimiento científico, como son las de investigación, selección y tratamiento de la información, elaboración de hipótesis explicativas y su contraste empírico, argumentación, comunicación y transferencia del conocimiento. La materia pretende desarrollar la capacidad del alumnado para aprender por sí mismo, para trabajar en equipo y para aplicar los métodos de investigación apropiados. Mediante el proceso de investigación, el alumnado desarrolla habilidades para formular una pregunta de investigación apropiada, llevar a cabo una exploración personal del tema, comunicar ideas y desarrollar un argumento.
ACTIVIDAD FÍSICA PARA LA SALUD Y DESARROLLO PERSONAL	Esta optativa está orientada a la práctica de la actividad física saludable, a fomentar la autonomía en los programas de ejercicio físico, a la alimentación saludable y sostenible y a la salud emocional y bienestar psicológico tan importante en un curso tan duro como es 2º de Bachillerato.
CULTURA JURÍDICA DEMOCRÁTICA	¿Por qué una persona está en libertad si ha sido condenada a 23 meses de prisión? ¿Cuánto te tiene que pagar la empresa después de un despido? ¿Se puede mentir en un juicio? ¿Cuál es la diferencia entre asesinato y homicidio? ¿Por qué se tienen que proteger los datos personales? ¿Se puede subir el precio de un alquiler? ¿Qué es la declaración de la renta? ¿Qué implica comprar acciones de una empresa? ¿Qué significan todos los números de una nómina? Con todo lo que aprenderás en esta optativa podrás contestar todas estas preguntas y otras muchas relacionadas con las diferentes ramas del Derecho: penal, civil, laboral, mercantil o procesal, entre otros. La materia se caracteriza por una metodología muy práctica a través del análisis de casos prácticos y sentencias reales con el objetivo de romper con el falso mito que dice que en Derecho se memorizan leyes. Esto permitirá entender mejor cómo aplicar el Derecho en la vida real. Además, los conocimientos que adquirirás en esta optativa son útiles para cualquier futuro profesional que deseáis seguir, puesto que las cuestiones legales afectan a todas las ramas de la economía y la sociedad. ¡Te esperamos el próximo curso!